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第（１）回（東陽）地域審議会会議録 

開催日時 平成１７年１１月２日（水）午後２時２０分～４時２０分 

開催場所  千丁支所２階和室 

■ 出席委員 
会 長 黒田正勝 委 員 黒田健治 委 員 畑中由美 
副会長 福田安子 〃 黒田武生 〃 前田紀成 
委 員 岩本美重子 〃 小原 修 〃 村井忠孝 

〃 上村克弘 〃 志水忠雄 〃 森口 之 
〃 太江田久子 〃 正信ヨシエ 〃 山本清人 
〃 岡崎 実 〃 寺本恭子 〃 山本義孝 
〃 國岡 力 〃 野崎里美 〃  
〃 黒田育夫 〃 橋本 剛 〃  

■ 出席職員 

役 職 氏 名 役 職 氏 名 

支所長 山田勝利 総務課振興係主事 日野本渡 

総務課長 小林 繁 健康福祉課 瀧本 梓 

総務課振興係長 橋永高徳   

■ その他の出席 

役 職 氏 名 役 職 氏 名 

    
■ 協議事項 

①・・・・地域審議会の正副会長の選出について 
②・・・・地域審議会運営要領について 
③・・・・その他諮問機関の設置について 

■ 議事録 

①・・・・地域審議会の正副会長の選出について 
（橋 永 係 長）審議会の設置に係る事項第７条第１項により審議会の会長副

会長を選考していただきたい。どなたか推薦はありません

か？ 
（黒田健治委員）会長は黒田正勝さんがいいのでは？ 
（黒田正勝委員）新しい考えの若い人が良いのでは？ 
（他 委 員）是非、黒田正勝さんにお願いしたい。異議なし。 
（黒 田 正 勝）了解いたしました。 
（橋 永 係 長）副会長の推薦はありませんか？ 
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（森 口 委 員）女性で合併にも詳しい福田安子さんはいかがでしょうか？ 
（福 田 委 員）私情によりお断りしたいのですが。 
（他 委 員）是非とも、福田さんにお願いしたい。 
（福 田 委 員）分かりました。 
（黒田正勝委員）会長挨拶 
（福田安子委員）副会長挨拶 
②・・・・地域審議会運営要領について 
（小林総務課長）概要説明・・・要領第３条（７）（８）を（６）（７）へ修正

願います。 
（村 井 委 員）傍聴者の筆記は出来るのか？ 
（小林総務課長）出来ます。 
③・・・・その他諮問機関の設置について 
（小林総務課長）住民自治組織検討委員会について説明 
（黒田武生委員）種山地区、河俣地区から１名ずつ選出したらどうか？ 
（森 口 委 員）種山地区、河俣地区から１名ずつ選出し、介護関係を知識の

ある人にしてはどうか？ 
（山本清人委員）選考の途中だが、審議会委員は宛職なのか？ 
（小林総務課長）委員の選考に当たっては参考にしてあるが、委嘱にあたって

は、個人への委嘱ということでご理解いただきたい。ですの

で、審議会委員の任期は他職を辞任されても２年でお願いし

たい。 
（全 委 員）分かりました。 
（岡 崎 委 員）住民自治組織検討委員会の委員は種山地区から黒田武生さん、

河俣地区から山本清人さんはいかがでしょうか？ 
（全 委 員）２人にお願いしたい。 
（黒田武生委員・山本清人委員）分かりました。 
（健康福祉課 瀧本）八代市会議保険事業等策定・評価審議員について説明 
（黒田武生委員）正信ヨシエさんが良いのでは？ 
（正 信 委 員）本庁で開催された時の交通手段がないのでお断りしたい。 
（山本清人委員）委員の中から選ぶ必要があるのか？ 
（健康福祉課 瀧本）委員の中から選考していただきたい。 
（正 信 委 員）決まらないようですのでお引き受けいたします。 
 
 

 


